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REQUERIMENTO N'27/20í 8

os vereadores José RollembeÍg Araúio Castro e Evandlo
Farias Mura, no uso de suas pÍerrogativas
parlamentares, etc.;

Considerando que a Aquishow Brasil é um evento da Agricultura Nacional que
reúne todos os elos da cadeia produtiva da Aquicultura para discutir os mais diversos
assuntos ligados a ela, com o objetivo de aperfeiçoar práticas de produção e seu
desenvolvimento sustentável.

A primeira edição aconteceu no ano de 2009, quando o setor ainda dava os primeiros
passos na região. Até 2012 envolvia empresários e interessados no setor, além da
população em geral, também havia praça dê alimentação, espaço para diversão infantil e
shows.

A partir de 2013 tomou um caráter mais técnico, acompanhando o crescimento e a
necessidade dos profissionais, com palestrantes vindos de diversas regiões do brasil e de
outros países para falar da importância da Agricultura e da pesca como atividade geradora
de renda e emprego, estoque, linhas de crédito, tributação, códigos florestais, sanidade em
Agricultura, equipamentos, entre outros âssuntos.

A partir de 2OL7, a realização do evento tornou-se responsabilidade da Peixe SP -
Associação de Piscicultores em Aguas Paulistas e da União, constituída por pequenos e
médios produtores, a mais representativa e maior associação de piscicultores do estado de
São Paulo, em parceria com a Prefeitura Municipal de Santa Fé do Sul e diversas instituições
colaboradoras, tais como: a CATI - EDR de Jales, além do patrocínio de empresas do setor
privado e do Governo do Estado de São Paulo por meio da Secretaria de Agricultura e
Abastecimento, da Apta-Agência Paulista de Tecnologia dos Agronegócios e do Instituto da
Pesca.

Considerando ainda que. recentemente tivemos um pronunciamento do Presidente
da Peixe SP Emerson Esteves afirmando que a Marca AQUISHOW BRASIL foi patenteada
por um empresa particular que tem como principal acionista a Senhora Marilza
Fernandes, que ocupa na Prefeitura de Santa Fé do Sul o cargo de Secretária de
Planejamento. A referida notícia gerou perplexidade para estes vereadores e grande parte
da população, uma vez que tal atitude teria sido avalizada pelo Prefeito Municipal Ademir
Maschio, segundo o próprio Presidente da Peixe SP em entrevista a Rádio Santô Fé FM e
Rádio Dinâmica FM.

Cumpre destacar que o evento e a MARCA AQUISHOW foi criado pelo Governo
Municipal em 2009 por meio da Secretaria de Agricultura e desde aquela data vem sendo
utilizado a logomarca institucional AQUISHOW.

Neste sentido,

Be[uet à Mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeltas as

formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Prefeito Municipal Ademir
Maschio e a Secretária do planejamento Marilza Fernandes para que respondam e

apresentem os documentos que requer:

- O Senhor Prefeito Municipal avalizou algum pedido de patente da marca Aquishow
Brasil para alguma empresa particular? Se Sim, Por quê? Se não, o que a Prefeitura
Municipal de Santa Fé do Sul está fazendo para pleitear a anulação deste ato
constitutivo?
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- Qual é o nome empresarial e o número do CNPJ da empresa de propriedade da
Secretária de Planejamento que fez o referido registro da patente? Em qual órgãofoí solicitado o registro? Requer cópia do Registro e demais documentos
integrantes.

- Qual é^ a ligação desta empresa que fez a patente da Marca Aquishow Brasil com apromoção do referido evento, uma vez que a Aquishow Brasil a partir do ano de
2017 está sendo promovida pela PEIXE SP em parceria com a prefeitura Municipal?

-..4 empresa que fez a Patente da marca Aquishow Brasil prestou algum serviço
direto ou indiretamente para o evento em 2OL7? Se sim, quai foi o serviço e o valãr
gasto com esta empresa? E neste ano de 2O1g?

JUSTIFICATIVA:

Tendo em vista a repercussão regional em torno do assunto e no sentido de dar maistransparência ao trabalho destes Vereaáores e também para que se possa atuar diante depossíveis erros do Executivo nesta temática é que se faz necessário os referidosquestionamentos de natureza preliminar.

Daí a razão da presente propositura, que se afigura de indiscutível interesse para apopulação.

Sessões Dr. João Alfredo do Amara! Ribeiro,
19 de Março de 2018
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